

Essen, 10.09.2018

## Pressemitteilung

### „Danke Kumpel!“ – alle Tickets weg

**Essen. Das Interesse an den fünf Veranstaltungen im Rahmen von „Danke Kumpel!“ am 3. November hat alle Erwartungen übertroffen. Nach nur fünf Tagen sind sämtliche Tickets für die Standorte Essen, Bottrop, Dinslaken, Hamm und Ibbenbüren vergeben.**

Unter dem Motto „Danke Kumpel“ wird am 3. November 2018 die Arbeit und Leistung der Bergleute gewürdigt. „Wir freuen uns, dass die Veranstaltung ‚Danke Kumpel!‘ so viel Zuspruch erfährt. Das zeigt uns, dass die Würdigung der Bergleute eine hohe Bedeutung für die Bürgerinnen und Bürger im Ruhrgebiet hat“, so Christof Beike, Pressesprecher der RAG Aktiengesellschaft.

Obwohl keine Tickets mehr verfügbar sind, können Interessierte weiterhin ihre persönlichen Grußbotschaften zum Abschied des deutschen Steinkohlenbergbaus senden. Diese können unter [www.glueckauf-zukunft.de](http://www.glueckauf-zukunft.de) oder per Post eingereicht werden. Eine Auswahl der Botschaften wird bei den Veranstaltungen gezeigt.

Weitere Informationen finden Sie auf [www.glueckauf-zukunft.de](http://www.glueckauf-zukunft.de) und auf den Social-Media-Kanälen:

<https://www.facebook.com/RAGStiftung>

<https://twitter.com/ragstiftung>

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

**Pressekontakt:**

RAG Aktiengesellschaft

Christof Beike

Im Welterbe 10

45141 Essen

Telefon: +49 (201) 378 3228

E-Mail: [christof.beike@rag.de](mailto:christof.beike@rag.de)